



Bericht der Begegnung mit dem Chor aus Swansea / Wales während dessen Besuch in Mannheim vom 26.10. bis 31.10.2023

Am 26.10.2023 ist eine vierköpfige Delegation unseres Vereins zum Frankfurter Flughafen gefahren und hat die 75-köpfige Reisegruppe aus unserer Partnerstadt Swansea begrüßt. Anschließend hat die Delegation die Gruppe in ihr Hotel nach Mannheim begleitet. Ein Vereinsmitglied (Britin) hat beim Einchecken Fragen geklärt, sodass zwischen den Gästen und dem Hotelpersonal eine reibungslose Kommunikation möglich war.

Am 27.10.2023 haben wir (vierköpfige Delegation) die Gäste nach Bad Dürkheim begleitet. Dort wurde die Saline besichtigt. Ferner konnte ein Winzerkeller besichtigt werden. Das Abendessen nahmen die Gäste im Dürkheimer Fass ein. Dort trug der Chor einige Lieder vor.

Am 28.10.2023 fand in der Feudenheimer Kulturhalle ein gemeinsames Chorkonzert statt, das von unserem Verein organisiert wurde. Die Gäste erhielten von uns Speis und Trank. Außerdem haben wir für die Gäste einen Sektempfang gemacht.

Am 29.10.2023 organisierte unser Verein gemeinsam mit der evangelischen Gemeinde Feudenheim einen Gottesdienst, den der Gastchor musikalisch mitgestalten durfte.

Am 30.10.2023 besuchten wir mit den Gästen die Schlosskirche in Mannheim. Am Nachmittag folgte eine Brauereibesichtigung bei Mayer in Oggersheim.

Am 31.10.2023 begleitete eine Delegation die Gäste zum Frankfurter Flughafen und verabschiedete diese.

Der gewährte Zuschuss wurde entsprechend den Angaben im Antrag verwendet.

Hierfür bedanken wir uns auch im Namen unserer Gäste.

Dieter Kern (1.Vorsitzender) Klaus Alles (2.Vorsitzender)

